

# Club suisse des volailles françaises

Club fondé en 1987

[www.volailles-francaises.ch](http://www.volailles-francaises.ch)



Arnaud Godel  
43, Charles Poluzzi  
CH-1227 CAROUGE  
Mobile : +41.76.360.77.41  
Email : [webmaster@volailles-francaises.ch](mailto:webmaster@volailles-francaises.ch)

## Procès-Verbal de l'assemblée générale du 18.02.2017

### 1. Présences

Présent

Excusé

Absent

AEBI	Fritz	HUGUENIN	Jean-François
ALBERTONI	Fabrice	HUNACEK	Ludmilla
BARBEY	Sylvie	IFF	Michel
BADEL	Louis	JACOT	Sébastien
BECK	Jean-Pierre	MANFREDDA	Jean-Claude
BERLIE	Richard	MARTIN	Catherine
BERNASCONI	Marco	MASSARD	Fernand
BOURQUI	Ludovic	MINGARD	Gaby
BUCHS	Jean-Christophe	OBERSON	Pierre
BUCHETTI	Pierre-Antoine	OULEVAY	Lionel
BURRI	Barbara	PETTER	Micheline
COTTET	Michel	PETTER	Alain
DAILLOZ	Alain	PITTELOUD	Jean-Marie
DROZ	Anne-Marie	REBETEZ	Sylvain
DROZ	Hubert	RIBEIRO	Cédric
EGGUER	Anne-Marie	RODUIT	Yves
EGGUER	Jean-Marc	RODUIT	Thibaud
ETTER	Willy	ROLLI	Esther
EXQUIS	Gérald	ROMANENS	Jean-Claude
FALQUET	Pierre-Alain	SAHLI	Yves
FLUHMANN	Pierre	SAHLI	Josiane
FRAGNIERE	François	TIECHE	Jean-Maurice
GIRARD	Patricia	VEYA	Verene
GIRARD	Michel-André	VEYA	Christian
GODEL	Arnaud	WEISS	Jacques
GOGNIAT	Jean-Marc	ZAUGG	Jean-Pierre
HUGUENIN	Dominique	ZUBER	Gabriel

Ouverture : Le président ouvre la séance à 10h12

Vérificateurs des comptes : Jean-Claude Manfredda et Cédric Ribeiro pour cet exercice, Jean Claude Manfredda et Jean-Christophe Buchs pour l'exercice 2017.

Pierrot présente les modifications prévues à l'ordre du jour.  
Une minute de silence est observée pour le décès de Daniel Corthay.

## 2. Lecture du PV de l'AG de 2016

Le PV est sur le site. La lecture n'étant pas nécessaire, il est accepté et nous pouvons passer à la suite.

## 3. Correspondance :

Sylvie Barbey a apporté des bulletins d'inscription pour le marché aux œufs de Romont le 23 avril 2017. Les gens regardent avec elle. Le marché aura lieu si les restrictions de grippe aviaire sont levées.

Josiane a des rapports officiels de la fédération, disponibles pendant l'assemblée.

Pierrot a reçu une invitation pour le jubilé de la fédération des éleveurs de volailles de races. S'adresser au président si on veut l'accompagner.

Les gens peuvent s'inscrire maintenant au recensement des races que la fédération met à disposition sur leur site. Cela permet aux autres éleveurs de prendre contact avec vous s'ils cherchent des nouvelles bêtes.

Le président a reçu par SMS un message d'Eric Guignet proposant une réduction de 15 % sur l'achat d'une couveuse FIEM.

Madame Corthay a envoyé un mot de remerciement concernant le décès de son mari.

## 4. Admissions, démissions, radiations

Madeline Berger et Lionel Oulevay demandent leur admission. Richard Berlie demande lui sa démission. Comme il est à jour de cotisations, sa demande est acceptée.

Madeline et Lionel se présentent à l'assemblée et sont acceptés sous applaudissements.

## 5. Rapport du président

Pierre-Alain nous lit son rapport. Il sera également en ligne sur le site et envoyé par mail ou papier.

## 6. Rapport du caissier et des vérificateurs des comptes

Le caissier nous présente la situation financière du club. Pierrot explique aussi les dépenses exceptionnelles faites cette année, via les livres, etc. Il explique encore que l'argent qu'on a est vraiment utilisé pour les membres actifs. A titre d'exemple le repas est sponsorisé à hauteur de 15 frs environ par personne. Les vérificateurs font aussi part de leur rapport. Cédric explique que si le club va aux conférences organisées par la fédération, les subventions tombent volontiers dans la caisse. Les rapports sont acceptés à l'unanimité.

## 7. Nomination du comité et d'un vérificateur des comptes

Le président explique qu'il va cesser ses fonctions à la prochaine AG. De ce fait, il demande à ce que le comité soit nommé exceptionnellement que pour une année. L'assemblée est d'accord et réélit le comité sans aucune opposition.

### 7b. Section pigeons

Pierrot expose l'idée d'Yves Sahli en faisant un comparatif avec le CSRAN qui a maintenant aussi intégré la branche « lapins » dans le cas cité.

Au niveau suisse, la branche pigeons ne fonctionne pas vraiment bien. De ce fait, les intégrer dans notre club serait un plus.

Yves ajoute un complément d'information, insistant sur le fait que les membres sont en général sérieux et présentent des animaux aux expositions. Cela crée donc une certaine dynamique au sein du club. Alain Dayot fait part également de son expérience à ce sujet. Pierrot rajoute simplement que les quelques membres français que nous avons eu ne sont jamais venus présenter des animaux chez nous. Est-ce la même chose pour les pigeons ? Il semblerait que non selon Pierre-Antoine Buchetti, et que le passage de la frontière est autorisé du moment que les bêtes sont vaccinées.

Michel-André nous explique le cas que le club français des pigeons de races suisses fonctionne très bien et que les déplacements ne sont pas un souci pour eux. Cet exemple démontre que le rattachement de cette branche au club serait réellement un plus.

Fabrice Albertoni rappelle qu'actuellement presque tous les éleveurs font déjà partie d'un club. Les expositions sont également monnaie courante. Cela risque donc de créer des doublons freinant les gens. Cédric Ribeiro craint également que le fait qu'il y a beaucoup de races différentes, l'intérêt pour un concours sera amoindri par la diversité des races et, donc, le manque de sujets. On risque donc de tomber plus dans le concept d'une présentation que d'un vrai championnat. En outre, pour le club, on va aussi perdre cette identité de volaille.

Les membres proposent qu'on accepte le principe et que les principaux concernés, en accord avec le comité montent un projet effectif, intégrant les statuts du club.

Pierrot rappelle que cette branche profiterait de la structure de notre club pour se développer. Fritz Aebi rappelle qu'au bout d'un moment il devient difficile pour les éleveurs de présenter des bêtes sous le nom de tous les clubs auxquels les éleveurs seraient rattachés.

L'assemblée vote donc le fait que les éleveurs, en concordance avec le comité, discutent d'une intégration de la branche pigeons au sein du club. Une proposition concrète à la prochaine assemblée sera faite.

## 8. Participation aux expositions :

Le président voudrait, pour les 30 ans du club, faire une exposition à La Croix sur Lutry, que de volailles françaises, les 11 et 12 novembre. La décoration serait faite par le propriétaire, Mathieu Burnier. La présentation se ferait en individuel. Les cages seraient louées à Soleure à la fédération suisse. Un repas serait organisé le samedi soir pour l'anniversaire du club. La condition sine qua non, est que les gens occupent une fonction pendant l'exposition, ou fasse le montage et/ou démontage.

Yves expose le fait que, le club n'ayant pas de sous, que le souper du samedi soir soit fait comme soutien pour obtenir des fonds inhérents à la location du matériel, de la camionnette, etc.

Les avantages sont que les barrières de la grippe aviaire ne sont pas encore là, et que nous n'aurions aucun problème de frais en cas d'annulation de l'exposition à la dernière minute.

En outre, un travail est actuellement fait avec l'office du vétérinaire fédéral pour autoriser les expositions totalement couvertes même en cas de grippe aviaire.

Ludmilla propose aussi que du 7 au 10 décembre, à Noville, le club soit invité par la société d'Aigle.

La majorité des membres vote pour Lutry.

## 9. Proposition des activités 2017

Le président propose cette année de faire une grillade chez lui pour changer un peu. Il va regarder si c'est possible de faire ça le samedi 1<sup>er</sup> juillet.

La journée technique se fera cette année chez Alain Dayot. Elle se fera le dimanche 22 octobre chez Alain Dayot, à St Triphon.

L'AG du club se fera le samedi 17 février 2018, toujours à Corcelle sur Chavornay

## 10. Divers

Le marché aux œufs à Concises a lieu le 17 avril. Pour ceux qui sont intéressés, ils peuvent s'adresser à Michel André Girard.

Le club français de la Marans édite un super catalogue. Pour les intéressés, Michel André Girard peut faire le lien avec ce club car il a des contacts. Cet ouvrage s'appelle la revue du Marans club de France.

Fritz Aebi annonce qu'aura lieu du 23 au 26 novembre 2017 la régionale vaudoise.

Du 24 au 26 novembre, il va y avoir l'euro-pennine du palmipède à Epinal. Cédric va aussi y aller et si on a des questions, on peut s'adresser à lui.

Du 18 au 21 janvier 2018, la cantonale genevoise aura lieu, Cédric est toujours responsable.

Fabrice Albertoni nous invite à son exposition à Sion, aux casernes, dans la salle de Gym, les 5 et 6 janvier 2019, dans le cadre des 20 ans de la société. Cette proposition sera représentée l'an prochain.

Yves rappelle que l'an passé, lors du préjugement, il y avait des marans naines. Si des gens sont intéressés, il y a deux éleveurs dans le club, Michel Cottet, et Gaby Mingard. Les bêtes sont vraiment très intéressantes.

Lors de la nationale à Fribourg l'an prochain, les organisateurs mettent à disposition une surface de 2,5m par 2,5 pour tenir un stand. On peut aussi y mettre des bêtes pour les présenter. Si des gens sont intéressés, ils peuvent s'adresser à Yves pour préparer le stand.

Le président clos l'assemblée à 12 :03





## DATES IMPORTANTES A RETENIR :

- Samedi 1er juillet 2017: grillade chez le président (à confirmer)
- Dimanche 22 octobre 2017, journée technique chez Alain Dayot à St. Triphon
- 11 et 12 novembre 2017, la Croix sur Lutry, concours/exposition du club.
- 17 février 2018 à 10h00, assemblée générale du club à l'auberge de la Balance à Corcelles sur Chavornay

